

## HALAMAN RINGKASAN

**Manajemen Asuhan Gizi Klinik Pasien *Diabetes Melitus* dengan *Abses Pedis* di Ruang Mawar 2 Rumkit TK. III Baladhika Husada Jember**, Dessy Carolina Sinurat, NIM G42181178, Tahun 2022, 82 hlm, Program Studi Gizi Klinik, Jurusan Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Ir. Heri Warsito, MP (Dosen Pembimbing).

Praktik Kerja Lapangan berfungsi sebagai wadah guna memberikan pengalaman dengan metodologi yang relevan untuk melakukan analisis keadaan, mengidentifikasi masalah dan menetapkan alternatif solusi sehingga dapat menghasilkan tenaga profesi gizi yang memiliki kemampuan sesuai dengan profesi secara baik, berdedikasi tinggi terhadap profesi dan klien dan tanggap terhadap perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap dalam penanganan gizi. Praktik Kerja Lapangan MAGK ini dilakukan pada bulan Desember 2021 hingga Januari 2022. Metode dalam pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK) dilaksanakan secara daring bersama dengan Rumkit TK. III Baladhika Husada Jember. Pada PKL MAGK terdapat 3 kegiatan yang harus dilakukan oleh setiap mahasiswa yang meliputi pengkajian data dasar, mengidentifikasi masalah, penentuan diagnosis gizi, menyusun rencana intervensi, monitoring evaluasi asuhan gizi pada pasien, memasak menu sesuai dengan intervensi gizi dan membuat video konsultasi gizi berdasarkan kasus yang diperoleh. Pasien yang ditangani dalam kasus PKL ini adalah pasien *Diabetes Melitus* dengan *Abses Pedis* yang dirawat dirumah sakit dari tanggal 6 Desember 2021 sampai tanggal 8 Desember 2021 dilakukan pengkajian data-data pasien, kemudian mengidentifikasi masalah dan menentukan diagnosis gizi untuk pasien, kemudian menyusun rencana intervensi dan monitoring asuhan gizi pasien. Identifikasi masalah dan analisis-analisis yang dilakukan oleh mahasiswa yang ditemukan pada proses manajemen asuhan gizi klinik, Instalasi Gizi Rumkit TK. III Baladhika Husada Jember diharapkan dapat memperbaiki untuk memberikan pelayanan yang lebih baik lagi sehingga dapat meningkatkan kualitas pelayanan yang diberikan.